

LA NOCHE PARDASOBRE ALEMANIA

Los pocos días de las elecciones alemanas de setiembre de 1930, se vio en Leipzig la causa de un proceso contra tres oficiales de la Reichswehr acusados de haberse dedicado a la propaganda del nacional-socialismo en la misma. Con los procesados compareció ante el Tribunal también el extranjero Adolfo Hitler, y fué en aquella ocasión que el que más tarde había de regir los destinos de Alemania descubrió por primera vez algo de lo que es hoy la horrorosa realidad del tercer Reich.



Las cabezas y han llenado las cárceles de centenares de miles de hombres y mujeres, que en la mayoría de los casos no sólo cometieron otros delitos que el de no haberse opuesto a la causa de la nueva Alemania. Las cifras del tercer Reich, que se publican en una clasificación aterradora. Dejemos, pues, que se hablen de los hechos.

J. B. W. I. E. S.

noticiarios

Advertisement for 'La Elegancia' shoes, featuring the text 'ZAPATERIA La Elegancia SAN MARTIN 343 CORDOBA'.

CRISIS DE LA CONFERENCIA DE LA PAZ

UNA CARTA DE OSCAR CREYDT

La carta insertada en el primer número de FLECHA, escrita a principios del mes pasado, no respondía ya, en la fecha de su publicación, a la situación actual.

Parar la conferencia Ayala-Tejada Sorzano, vetada por el gobierno argentino. Es sabido que Estigarribia ha liquidado su espada por \$ 1.000 mensuales y obedeció a Ayala.



UN PROYECTO QUE FUE UNA GRAVE AMENAZA. Es sabido que ya a fines de 1930, Bordenave, hermano carnal de Ayala y ministro en Washington, obtuvo una promesa de treinta millones de dólares para la construcción de un ferrocarril.

des explotadores, vinculados a la finanza imperialista, como los señores Casado, parientes de Justo). Desde el empeño de Saavedra Lamas en proponer fórmulas de solución de fondo a través de la "Confederación de la Paz".

UN CONFROMISO SECRETO

"El Diario", de Asunción, indignado, lo ha denominado "fórmula petrolífera". Pero, en realidad, su verdadero contenido no ha sido denunciado por la prensa burguesa.

Presionando al Paraguay y a Bolivia para dar su conformidad, el gobierno argentino exhibe viejas equívocas de límites con ambos países. Por su parte, el gobierno de Ayala hace esfuerzos por subsanar la opinión pública contra la Argentina.

QUE OFRECE EL GOBIERNO ARGENTINO A LOS PETROLEROS YANQUIES? La realidad es que, Paríamente y por debajo de escena de las negociaciones de la Conferencia, el go-

El hecho incontestable es que la "Conferencia de la Paz" ha sufrido una crisis que puede ser irreparable. Los responsables de esta nueva crisis son: la fundación de los amigos íntimos del pueblo paraguayo y de toda América, con los firmantes del Protocolo de Montevideo.



El hecho de dicho negocio con la Standard Oil, basado, como ya se ha dicho, en el secreto, es un hecho que merece ser mencionado. Los responsables de este negocio son: el gobierno argentino y los petroleros yanquis.

Ballets con Música de Sábado P O G R O M

Mientras la noche marinera lanza su gorrá al cielo oscuro danzan las sombras de la hoguera sobre el espejo atroz del muro. Danza la rubia espiga abierta, danza la abuela del pan duro, llama el horror de puerta en puerta hasta el patíbulo del muro.



Danza la turba desatada, rueda el pavor — hola de nieve —. Danza la turba desatada, rueda el pavor — hola de nieve —. Danza la turba desatada, rueda el pavor — hola de nieve —.

LA GUERRA: COMO TEMA DE BELLOS POEMAS AFRICANOS

Poco antes de embarcarse para África, como "voluntario" no para combatir, desde luego, sino para componer bellos poemas africanos, Marinetti, el mentor literario de Mussolini, ha escrito para "Le Journal" de París esta despidida maravillosamente expresiva de lo que es en esencia la aventura colonial del fascismo en Abisinia.

Los franceses conocen las necesidades insustentables de empujar a nuestra paz hacia una expansión colonial. Estas necesidades, admirablemente precisadas por el gran genio político de Mussolini, han venido a ser el sentimiento mismo del pueblo italiano.



Estos sentimientos han desplegado sus banderas en un doble fin: arte y acción. Es decir, que, lejos de la vida sedentaria de museos y bibliotecas, también el arte como una batalla y la vida como un poema de aventuras vividas.

El hecho incontestable es que la "Conferencia de la Paz" ha sufrido una crisis que puede ser irreparable. Los responsables de esta nueva crisis son: la fundación de los amigos íntimos del pueblo paraguayo y de toda América, con los firmantes del Protocolo de Montevideo.

El hecho de dicho negocio con la Standard Oil, basado, como ya se ha dicho, en el secreto, es un hecho que merece ser mencionado. Los responsables de este negocio son: el gobierno argentino y los petroleros yanquis.

INTERESES DEL CAPITAL

Un país que había sido saqueado de su fortuna se había convertido en un país de pobreza. El país que había sido saqueado de su fortuna se había convertido en un país de pobreza.

UNIFICACION DE LA ENSEÑANZA

La minoría "selecta" que gobierna el país está cumpliendo su plan de centralización, absorbente. Estamos cayendo de nuevo, pero con más fuerza, en el "unicato", que facilita la dictadura fuerte con que surge la Reacción argentina apoderada del país.

No otra cosa significa el desgraciado proyecto de unificación escolar, que presentará al ex ministro de Higuera y actual presidente del Consejo Nacional de Educación, Inge-

En un documento confuso, pobre, mal hilvanado, que avergonza firmar a un maestro de camorra, el presidente del Consejo Nacional de Educación pretende fundamentar su proyecto. Se vale para ello de antecedentes inconexos, de estadísticas malhechas, de razones secundarias.

Se pretende, acaso, la unificación escolar, para hacer posible la "continuidad del acto educativo"? O para respetar la autonomía del educan-

En la ciudad la luz desciende sobre el asfalto de piel lucía marca al que compra y al que vende y danza sobre su alma sucia.

Danza las tres palabras de la sentencia sobre el muro atroz, detrás del tiempo el hombre vela mientras Dios duerme como Dios.

Advertisement for 'LA COLOSAL OFRECE TRAJES PALM BEACH PARA HOMBRE DE PURA LANA' with price '8 20 00'.